



Comisión Aprueba Condecorar a Ninfa María Deándar Martínez con Medalla Belisario Domínguez

- La galardonada cuenta con un profundo compromiso por el bienestar de México y la libertad de expresión: Virginia Magaña Fonseca

Global Press Mx / La Comisión de la Medalla Belisario Domínguez, que preside la senadora Virginia Marie Magaña Fonseca, aprobó entregar la presea en su edición 2023 a Ninfa María Deándar Martínez, como un merecido reconocimiento a su destacada trayectoria como periodista y activista.



Tras un análisis exhaustivo de las candidaturas propuestas, las y los legisladores avalaron el documento con cuatro votos a favor.

La Medalla de Honor Belisario Domínguez es una distinción que sólo se otorga anualmente a una persona que se haya “distinguido por su ciencia o su virtud en grado eminente, como servidores de nuestra Patria o de la humanidad”.

En el dictamen se subraya que las y los integrantes del órgano legislativo analizaron y valoraron todas las propuestas recibidas, reconocieron que todas las personas postuladas, sin duda, destacan en sus respectivos ámbitos, ya que con sus obras han contribuido al mejoramiento de nuestro país.

Sin embargo, se precisa, que Deándar Martínez encarna los ideales que la medalla celebra: virtud, valentía y un compromiso inquebrantable con la



justicia social, pues su trayectoria es una inspiración y un llamado a mantener la lucha por un México más libre, justo y democrático.

Ninfa María Deándar Martínez nació el 16 de noviembre de 1940 en Nuevo Laredo, Tamaulipas, es una figura emblemática del periodismo mexicano, destacada por su inquebrantable compromiso con la libertad de expresión y la defensa de los derechos fundamentales.

Creció en un entorno donde las letras y el periodismo eran el centro de la vida familiar, pues es hija de Heriberto Deándar Amador, fundador del periódico El Mañana de Nuevo Laredo, lo que marcó profundamente su vocación.

Dirigió *El Mañana* después del fallecimiento de su padre, reto que abordó con “valentía, determinación y una profunda voluntad de servicio”, ya que bajo su liderazgo el periódico se consolidó como una voz crítica contra las injusticias, los gobiernos autoritarios y las políticas neoliberales que han afectado a México.

La comisión destacó que nunca claudicó en su misión de mantener a El Mañana como un medio independiente y defensor de la verdad, una postura que le valió el respeto y apoyo de intelectuales, periodistas y organismos internacionales.

La presidenta de la Comisión de la Medalla Belisario Domínguez, Virginia Marie Magaña Fonseca, subrayó que las y los integrantes de este órgano legislativo trabajaron con transparencia, apertura y responsabilidad para analizar cada una de las 208 propuestas recibidas y evaluar sus méritos.

Afirmó que la galardonada se encuentra “a la altura de los ideales de Belisario Domínguez”, ya que cuenta con un profundo compromiso por el bienestar de México, pues ha enfrentado desafíos importantes para defender e impulsar la libertad de expresión y construir una sociedad más informada y democrática.

<https://globalpress.mx/comision-aprueba-condecorar-a-ninfa-maria-deandar-martinez-con-medalla-belisario-dominguez/>